

PEKON.WEB.ID

Dedy Putra Gencar Keliling Dusun, Bawa Semangat Perubahan Menuju Bungo Baru

Mustika Rahmawati - BUNGO.PEKON.WEB.ID

Sep 8, 2024 - 11:40



Dedy Putra Bersama Masyarakat Dusun Baru Senamat

Indonesiasatu.co.id, BUNGO - Bakal Calon Bupati Bungo H Dedy Putra semakin gencar berkeliling dusun di Kabupaten Bungo, untuk melakukan silaturahmi dan mendengar keluhan masyarakat.

Kali ini Dedy berkunjung ke Kampung Baru Senamat Pal 16, Pelepat. Kehadiran

dirinya disambut antusias oleh sejumlah tokoh masyarakat dan warga setempat, Sabtu (7/9/2024). Tampak juga anggota DPRD Bungo terpilih Ahmadi dalam acara tersebut.



“Kedatangan H Dedy Putra ini membawa semangat menuju Bungo Baru, semangat perubahan untuk Bungo yang lebih baik yang lebih maju dan juga kehadiran beliau menampung aspirasi dari masyarakat yang ada di kabupaten Bungo,” ujar Ahmadi.

Menurutnya, Dedy Putra atau yang akrab disapa Cik Dedy, bukanlah orang baru di Kabupaten Bungo.

“Keluarga beliau banyak di Bukit Telago in, Dedy Putra punya ikatan darah dengan orang Senamat. Beliau sudah berpengalaman pernah menjadi ketua DPRD Bungo tahun 2004-2009. Insya Allah jika Dedy Putra jadi Bupati Bungo, saya yakin akan memperhatikan masyarakat sesuai dengan rekam jeaknya,” ujar Anggota DPRD Bungo Ahmadi.

Sementara itu, dalam sambutannya H Dedy Putra menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat Kampung Baru Senamat Pal 16 yang sudah menyambut hangat kedatangannya untuk bersilaturahmi. Dedy juga bercerita keinginannya terhadap Kabupaten Bungo jika terpilih menjadi Bupati.

“Akan kita jadikan Bungo ini sebagai sentral dari segala sektor baik dari perekonomian, pendidikan dan kesehatan di Jambi wilayah barat,” ungkapnya.



H Dedy yang berpasangan dengan Ustadz Tri Wahyu Hidayat itu menyampaikan program unggulannya, seperti Sawit Rakyat, program Kartu Bungo Sehat (KBS) atau jaminan kesehatan gratis bagi masyarakat tidak mampu dan lansia.

Lalu ada Kartu Bungo Pintar (KBP) yang menyediakan beasiswa bagi pelajar. serta program meningkatkan pariwisata untuk masyarakat Bungo berkreasi. Ada program Bapak Asuh yang membina anak-anak yatim di seluruh kabupaten Bungo.

“Mohon doa dan restu serta dukungannya untuk maju bersama Ustadz Tri Wahyu Hidayat, agar kami diberi kelancaran sampai Hari H nantinya,” tutup Dedy. (Tika)